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CONTRATTO INTEGRATIVO D’ATENEO 

SI ALIMENTANO INFONDATE PREOCCUPAZIONI E DIVISIONI TRA IL PERSONALE 

MENTRE C’E’ CHI VUOLE RALLENTARNE L’APPLICAZIONE 

 

Andiamo subito al merito della questione: 

1)  in questi giorni una circolare del Direttore Generale relativa alla attribuzione 

dell' IMA ha alimentato qualche preoccupazione e perplessità tra il Personale. 

Anche se la tempistica delle procedure prevista dal D.G. appare  forzata, è 

bene precisare, come espressamente richiamato dal contratto integrativo da 

noi sottoscritto e riportato anche dalla circolare, che l'attribuzione dell'IMA al 

personale avverrà con le stesse modalità degli anni passati, che ricordiamo 

hanno garantito a tutto il personale interessato di averla regolarmente tutti i 

mesi in busta paga. Nelle procedure sono state infatti apportate solo alcune 

piccole modifiche, tra l'altro nell'ottica di una ulteriore maggiore garanzia per 

il personale. Quindi, aldilà di comprensibili e fisiologiche preoccupazioni, il 

problema IMA non esiste, e semmai l'unica vera preoccupazione è per chi, pur 

di dire qualcosa fuori dal coro, si deve arrampicare sugli specchi. 

 

2) L’Amministrazione, in vista dell’incontro di contrattazione che si terrà il 30 

settembre, ha inviato una bozza di bando per le progressioni economiche 

orizzontali . Anche qui sono scaturite legittime preoccupazioni,  ma anche il 

tentativo di alimentarle e  strumentalizzarle. Il bando proposto in buona 

sostanza ricalca quanto previsto dal vigente CCNL, crediamo con l’intento di 

mettersi al riparo da qualsiasi critica. Come già preannunciato chiederemo 

alcune modifiche:  crediamo che si debba considerare anche il precedente  

bando del 2010, si dovrà valutare maggiormente l’esperienza maturata con 

l’anzianità e anche il punteggio complessivo da raggiungere  dovrà essere 

portato  da 70, come riportato nella bozza di bando, al valore di 60. Quindi , 

tenendo sempre in considerazione che nel Contratto Integrativo sono state  
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previste le risorse per permettere il passaggio economico di tutto il personale 

destinatario del bando, invitiamo il Personale a fare riferimento al bando che 

scaturirà dal prossimo incontro sindacale del 30 settembre. 

 

Facciamo notare  che la data di questo primo incontro sindacale di applicazione del 

Contratto Integrativo ha rischiato di slittare anche oltre il 30 settembre  in 

conseguenza della ripetuta asserita indisponibilità da parte della  O.S. che il 10 luglio 

non ha sottoscritto l’accordo, che ricordiamo prevede l’espletamento delle 

procedure  per le progressioni orizzontali entro il 31 ottobre 2015!  Va bene essere 

fuori dal coro, ma chi ha sottoscritto l’accordo ha il diritto di poter lavorare per farne 

rispettare i tempi! Inoltre ci sembra troppo rimandare, anche se di pochi giorni, un 

bando che circa 400 dipendenti aspettano dal 2011, soprattutto se la vera 

motivazione è consentire a qualcuno di fare la propria campagna elettorale per 

l’elezione in Senato Accademico.  

Roma, 29/9/2015 

 

 FLC CGIL TOR VERGATA    FLC CGIL ROMA E LAZIO 

  Aldo Perri      Pino Di Lullo 

 

 

 
 


